

L'état de santé du célèbre footballeur brésilien Pelé est stable



Le célèbre footballeur brésilien Edson Arantes do Nascimento (Pelé) est lucide, il présente un état de santé stable et il ne doit plus être soumis à des séances d'hémodyalise, indique le dernier bulletin médical de l'Hôpital Albert Einstein.

Malgré l'amélioration de son état de santé, Pelé restera dans la salle de soins intensifs.

Le patient reçoit des antibiotiques par la voie veineuse, n'a pas de fièvre et continue d'être soumis à des tests cliniques et de laboratoire.

Le champion du monde avec la sélection brésilienne en 1958, 1962 et 1970 a été opéré le 13 novembre dernier afin de lui extraire des calculs rénaux et vésiculaires mais peu après une infection a été détectée, causée par une bactérie, ce qui a conduit à son hospitalisation.



Radio Habana Cuba